

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Un pariente de Herodes

En este Gobierno civil se ha recibido una comunicación de la guardia civil de Arroyo de San Serván dando cuenta de que fué detenido por dicha fuerza el vecino del mismo pueblo Antonio Transmonte Lencero, quien en la noche del 24 del actual se permitió maltratar de obra en el templo á la joven Teresa Torresogales; y después se ha podido comprobar que además el Antonio, durante el paso de la procesión por la calle, escupió en el rostro á dicha joven.

Multa

El Sr. Gobernador civil ha impuesto una multa de 25 pesetas á Dominga López Silva, con domicilio en la calle de Encarnación número 66, por dedicarse á la trata de blancas.

Una menor de edad que fué hallada en su domicilio, ha quedado en el Hospicio por orden de aquella autoridad, á disposición de la familia.

Riña

En la Plaza Alta riñeron en la noche del viernes, Sebastián Barrera (a) *El rata* y Luis Guzmán González, conocido por *Morucho*.

Este infirió á su contendiente una herida de arma blanca en la mano izquierda y otra en la mejilla del mismo lado.

Acudieron un guardia civil y un policía al sitio de la cuestión y se llevaron preso al *Morucho*, y cuando volvieron para llevarse al Hospital al *Rata*, resultó que éste había desaparecido.

Alguien indicó que el lesionado se había dirigido á su domicilio, y entonces el guardia y el policía se presentaron donde habita el Sebastián—Menacho, 68—y así que fueron vistos por éste los que iban á visitarle, figurándose quizás que iban á prenderle, se armó de una escopeta para que aquéllos no llevasen á cabo tales supuestos propósitos.

El guardia le arrebató el arma y le convenció de que iba á ser llevado al Hospital, y así nuestro hombre, algo desconfiado, se dejó conducir á dicho establecimiento.

Café "La Estrella,"

PROGRAMA PARA HOY.

A las dos y media:

- 1.º Sinfonía.
- 2.º Fantasía apasionata.
- 3.º «El Barbero de Sevilla», polonesa.

A las nueve.

- 1.º Preludio.
- 2.º Danza árabe.—M. Fernández.
- 3.º «Carmen», fantasía.
- 4.º El Método Gorritz.

Sesión extraordinaria

Hoy la celebrará el Ayuntamiento para resolver los incidentes de quintas.

Expedientes

Son muy numerosos los que ha tenido que instruir la Secretaría del Ayuntamiento con motivo de las exenciones alegadas por los mozos del actual reemplazo.

Hay mozo que habiéndole tocado en el sorteo el número doscientos cuarenta y tantos (uno de los últimos) y siendo probable que queden libres, por lo pronto, los que tengan del 100 en adelante, alegó, sin embargo, ser hijo de padre sexagenario y pobre.

El recuerdo de lo ocurrido con motivo de la campaña del Rif y el temor de que en Mayo se emprendan nuevas operaciones, han sido causa sin duda de que este año se aleguen tantas exenciones.

Incendio

En la noche del 22 se produjo un incendio en la fábrica de corcho que los señores Oliveros tienen establecida en Alburquerque.

Gracias á heróicos esfuerzos de los obreros de la fábrica, se logró localizar primeramente el siniestro y extinguirlo después.

En dicha fábrica se personaron las autoridades.

También acudieron muchos vecinos, algunos de los cuales tomaron parte en los trabajos de extinción.

Se cree que el siniestro fué casual.

Cambio de sitio

Por ser insuficiente el baluarte que hay en las inmediaciones del parque de Castelar, hubo que trasladar al que existe cerca de las calles de Madre de Dios y Doncel y Ordáz, los borregos destinados á la venta.

Sea enhorabuena

Hace pocos días la esposa de nuestro amigo el abogado del Estado D. Antonio Teixeira dió á luz, con felicidad, un hermoso niño.

También ha dado á luz con felicidad una hermosa niña la esposa de nuestro correligionario D. Antonio Vivo, empleado en la compañía de ferrocarriles.

De viaje

Para asuntos de su profesión, marchó ayer tarde á Puebla de la Calzada nuestro amigo D. Narciso Vazquez Lemus.

Nombramiento

Nuestro particular amigo el agente industrial D. Benigno López ha sido nombrado representante en esta provincia de la importante y acreditada fábrica de jarabes de Barcelona que labora la bebida espumosa marca «Champanilla», licor selecto encerrado en preciosas botellas de 3/4 de litro y fabricado á base del champan.

Muy pronto se pondrá á la venta en los cafés y cervecerías de la capital.

Servicio telegráfico

Madrid 26 (15:40)

Colisiones

En Valencia hubo colisiones entre clericales y anticlericales, con motivo de la circulación de carruajes.

Intervino la fuerza pública.

El gobernador prohibió la circulación de coches por las calles más céntricas, diciendo que adoptaba esta medida para evitar cuestiones entre clericales y anticlericales y que se turbase el orden público.

Fueron detenidos individuos de uno y otro bando; se les puso luego en libertad.

Baile

En el Casino de la Unión Republicana de Valencia, se celebró anteayer un baile reinando en él gran animación.

Los cafés

En los cafés de Valencia la concurrencia fué muy numerosa.

Se comentaba vivamente los sucesos ocurridos en las calles.

Una "hazaña"

Un grupo compuesto de carlistas rompió algunos cristales de una tienda de Valencia perteneciente á un concejal que profesa ideas radicales.

El encasillado

Dícese que en los últimos días, no obstante su carácter de festividad religiosa, han proseguido los trabajos del encasillado.

Reunión

Tan pronto como regrese á esta capital el Sr. Moret, se reunirán los políticos más significados de este grupo.

En esa reunión se tratará de la conciliación con el jefe del Gobierno, bajo bases para el porvenir ó de si ha de seguirse en actitud expectante.

Badajoz.—Tip. "La Minerva Extremeña."

